



**PRESTAR EL JURAMENTO** El Presidente del Séptimo Capítulo Provincial, Fray Miguel Miró Miró dirige Fray Jaazeal Estelou Jakosalem, Fray Kenneth Onda, and Fray Enrico Peter Silab en el juramento de guardar secreto como escrutadores del Capítulo.

## Se inició formalmente el Séptimo Capítulo Provincial

**L**A CIUDAD DE CEBÚ—Mientras la depresión tropical ‘Basyang’ estaba pasando las islas de Visayas, Fray Miguel Miró Miró, Prior General, abrió el segundo día con la celebración de la Misa después los laudes y la meditación.

En su homilía, él recordó los delegados que el Capítulo es un tiempo de gracia, discernimiento, y comunión. Centró su homilía en la preparación para la 500° aniversario de la llegada del Cristianismo en Filipinas con gratitud por el pasado, pasión para vivir el presente, y esperanza renovada en mirar hacia el futuro. Luego planteó estas preguntas a los delegados para su reflexión: “Jesús nos da la luz para discernir lo que el Señor nos pide. ¿Qué nos pide a los agustinos recoletos? ¿Qué nos pide a la Provincia de San Ezequiel? ¿Qué necesitan nuestros hermanos y nuestro pueblo?”

### La Apertura del Capítulo

Después la Misa, los delegados convocaron a la sala de sesiones para el

Discurso del Prior General. Se centró en las siguientes temas: Creadores de Comunión, Proceso de Reestructuración y Revitalización, Sentido de Orden, Tentación de la supervivencia, Discernir la voluntad de Dios, y Proyecto de Vida y Misión de la Provincia. Él terminó su exhortación con una oración de San Agustín: “Toda mi esperanza está en tu gran misericordia. Danos Señor lo que mandas y manda lo que quieras.” Con la invocación por la intercesión de San Ezequiel Moreno y la Madre de Consolación, Fray Miró pidió a los delegados que discernieran la voluntad de Dios con humildad y sabiduría. Después, el Prior General declaró el Séptimo Capítulo Provincial abierto y los delegados cantaron el Veni, Creator Spiritus.

El Ordo Capituli fue leído y los

Órganos del Capítulo fueron nombrados. Los escrutadores para el Capítulo son Fray Enrico Silab, Fray Jaazeal Jakosalem, y Fray

7<sup>th</sup> Provincial Chapter / page 3

### LOS ÓRGANOS DEL CAPÍTULO

<b>PRESIDENTE</b> Fray Miguel Miró Miró	Fray Cistopher Maspara Fray Arnel Diaz
<b>MODERADORES</b> Fray Lauro Larlar Fray René Paglinawan	<b>LOS ENCARGADOS DE ORGANIZAR LA LITURGIA</b> Fray Rommel Rubia Fray Amado Emmanuel Bolilia Fray Raymund Alcedo Fray Don Besana
<b>SECRETARIO</b> Fray Jose Enril Almayo	<b>EQUIPO DE COMUNICACIONES</b> Fray Jose Enril Almayo Fray Lauro Larlar Fray Ian Anthony Espartero Los miembros del Secretariado del Capítulo
<b>CONSEJERO</b> Fray Dionisio Selma	<b>LOS ENCARGADOS DE ENVIAR Y RESPONDER SALUDOS PARA EL CAPÍTULO</b> Fray Julius Marcos Fray Don Besana
<b>ESCRUTADORES DEL CAPÍTULO</b> Fray Jaazeal Estelou Jakosalem Fray Kenneth Onda Fray Enrico Peter Silab	<b>LOS ENCARGADOS DE PREPARAR EL MENSAJE DEL CAPÍTULO</b> Fray René Paglinawan Fray Leander Barrot

### CONOCE EL PRESIDENTE DEL CAPÍTULO

¿Sabéis que ya ha asistido en cuatro Capítulos Provinciales de la Provincia de San Ezequiel Moreno? La primera vez fue en 1999 durante el Primer Capítulo Provincial de la recién creada Provincia de San Ezequiel Moreno. Se debería notar que la Provincia de San Ezequiel Moreno una vez era una Vicaría bajo de la Provincia de San Nicolás. (página 2)



### PRIOR GENERAL PREDICA

En el inicio del Séptimo Capítulo Provincial, él Prior Provincial recordó los capitulares de no seguir el ejemplo de los fariseos y herodianos que buscan un Dios que saciará sus deseos propios. Este es una religiosidad falsa que endurece el corazón y les impide al encuentro de Dios. (página 2)

# Meet the Chapter President

**L**A CIUDAD DE CEBÚ— El Presidente del Capítulo del Séptimo Capítulo Provincial es Fray Miguel Miró Miró.

El Presidente del Capítulo del Séptimo Capítulo Provincial es Fray Miguel Miró Miró. ¿Sabéis que ya ha asistido en cuatro Capítulos Provinciales de la Provincia de San Ezequiel Moreno? La primera vez fue en 1999 durante el Primer Capítulo Provincial de la recién creada Provincia de San Ezequiel Moreno. Se debería notar que la Provincia de San Ezequiel Moreno una vez era una Vicaria bajo de la Provincia de San Nicolás. Cuando la Vicaria fue elevada a una Provincia, y el Prior Provincial de San Nicolás en aquel tiempo fue Fray Miguel Miró Miró, y él fue encomendado por el Capítulo General a participar en el Primer Capítulo Provincial como delegado “a iure.” Las otras veces cuando él estuvo presente fueron en los años 2012 (Quinto Capítulo Provincial), 2015 (Sexto Capítulo Provincial), y 2018 (Séptimo Capítulo Provincial) en su función como Prior General de la Orden de Agustinos Recoletos quien es el Presidente del Capítulo Provincial.

Según el Ordo Capituli, le corresponde al Presidente del Capítulo las siguientes

funciones:

1. Presidir, dirigir y coordinar cada uno de los actos del Capítulo
2. Llevar a cabo a tenor de las Constituciones cuanto se establece en el ordo capituli para las elecciones y votaciones
3. Confirmar y proclamar a los elegidos en el Capítulo. Si alguno de los elegidos no fuese confirmado, se procede inmediatamente a una nueva elección (Const. 396).
4. Proponer a la asamblea, antes de la exposición del elenco de temas y asesorado por el consejo del Capítulo, la formación de las comisiones de estudio que crea necesarias.
5. Proponer a la asamblea, antes de la exposición del elenco de temas y asesorado por el consejo del Capítulo, a los vocales que elaborarán el mensaje del Capítulo.
6. Mantener la unidad en la dirección del Capítulo.

Su oficio de presidente cesa una vez terminado el consejo pleno (cf. Const. 396)



*Foto Arriba: Fr. Miguel Miró Miró dirigiendo la reunión del Capítulo.*

*Foto Abajo: El Presidente del Capítulo con el Consejo del Capítulo.*

# Prior General Predica

**L**A CIUDAD DE CEBÚ— Fray Miguel Miró, OAR, Prior General, celebró la misa votiva de San Agustín.



*Fray Miguel Miró durante la homilía.*

Predicando en español, Fray Miguel destacó la invitación de Cristo de escuchar su Palabra y discernir la voluntad del Padre. La celebración de los 500 años de la llegada del Cristianismo en Filipinas, según Fray Miró, es una razón para nosotros de dar gracias a Dios por sus abundantes bendiciones que nos ha dado. Es una invitación de vivir el presente con pasión, mirar hacia al futuro lleno de esperanza renovada.

Como discípulos de Cristo, los capitulares deben tener una actitud de un siervo quien va a encender una luz en el medio de la oscuridad de confusión y lleva los otros a la conversión.

Recordando quién realmente somos como agustinos recoletos y miembros de la Provincia de San Ezequiel Moreno, Fray Miró reiteró la necesidad de evitar una vida

de confort y conveniencia. Él dijo, “No vale la clave de la comodidad, del éxito ni de la riqueza, ni una mentalidad de empresa para ganar dinero, ni el justificar nuestras prácticas con el “siempre se ha hecho así.” Como “creadores de comunión,” nuestra Proyecto de Vida y Misión tendrá que hablar de crecimiento humano y espiritual, de servicio, de los pobres, de la formación permanente, de trabajar en equipo, añadió él.

El Prior General terminó su homilía con un mensaje de la carta de Santiago en la primera lectura. El Prior General animó los capitulares de no tener miedo. En éste proyecto de servir Dios y su iglesia, a través de nuestras vidas como agustinos recoletos, no debemos tener miedo porque Jesús está con nosotros.

7<sup>th</sup> Provincial Chapter / Page 1

Kenneth Joseph Onda. Fray Lauro Larlar fue elegido como el primer moderador y Fray René Paglinawan como el segundo moderador. Fray Jose Ernill Almayo fue elegido como Secretario del Capítulo y Fray Dionisio Selma, Consejero del Capítulo.

Fray René Paglinawan, Fray Leander Barrot, Fray Christopher Maspara, y Fray Arnel Diaz fueron delegados a preparar el mensaje del Capítulo.

Fray Rommel Rubia, Fray Amado Emmanuel Boliliam Fray Raymund Alcedo, y Fray Don Besana fueron asignados a organizar la liturgia.

Los miembros del Equipo de Comunicaciones eran Fray Jose Ernill Almayo, Fray Lauro Larlar, Fray Ian Anthony Espartero, y los miembros del

Secretariado del Capítulo, a saber: Fray Reynaldo Jaranilla, Fray Joel Villaruel, Fray Jerik Troy Siozon, Fray Robin Ross Plata, y Fray Jessriel Marcha.

Fray Julius Marcos y Fray Don Besana fueron asignados a enviar y responder los saludos.

Y Fray Edgar Tubio fue nombrado como controlador del tiempo.

**Los Informes de los Secretariados y Comisiones**

Fray Lauro Larlar propuso que el modo de presentar los informes del Prior Provincial y los varios Secretariados y Comisiones fuera sección por sección con interpolaciones en cada tema. Sin embargo, los delegados aceptaron por unanimidad

la propuesta del Consejo Provincial de seguir la secuencia habitual de presentar los informes, es decir, primero el Prior Provincial después los Presidentes de los Secretariados y los encargados de las varias Comisiones. Al final de cada presentación del informe, los delegados tenían la oportunidad para debates, sugerencias, y reacciones.

Los informes del Prior Provincial, el Presidente del Secretariado de Espiritualidad y el Presidente del Secretariado de Formación y Vocaciones fueron terminados en el segundo día.

En la sesión de la tarde, los delegados siguieron el horario que consiste en tiempo de ocio, las vísperas y completas, y la cena y recreación.



(De arriba abajo y de izquierda a derecha) Fray Edgar Tubio avisando los capitulares de la hora. Fray Jaazeal Estelou Jakosalem y Fray Enrico Peter Silab recogiendo y revelando los votos. Fray Lauro Larlar, el primer moderador, y Fray René Paglinawan, el segundo moderador, sentados al lado del Prior General.